



コミュニティ・スクールが始まります！

5月8日(木)本校プレイルームにて、第1回の学校運営協議会が開かれました。

<第1部>

今年度、学校運営協議会委員として、9名の方が任命されました。
第1部では、委員の方の自己紹介、各部の授業参観の後、
校長より本校のグランドデザインの説明を行い、委員の方に承認されました。
内原特別支援学校のコミュニティ・スクールがいよいよ始動です！

次号で紹介します！

<第2部>

第2部は、4グループに分かれてのグループ懇談を行いました。
「私の幸せ時間」で自己紹介をした後、テーマ「みんなが考える幸せとは」について、対話を行いました。
どのグループも、和やかな雰囲気の中話し合いがすすみ、それぞれの立場で考える「幸せ」について、意見を交換することができました。(※資料1:グループ懇談の記録)



最後に、グループごとに出た意見を発表し、全員で共有しました。

- ・「わくわくすること」に対して思いもよらない答えがあり、理由を聞いて、その思いの深さを知ることができた。
- ・様々な形の幸せがあり、人の「幸せ」を聞くことで自分も幸せな気持ちになった。
- ・同じテーマでも、教員と他の職種の方の視点が違うことに気付かされた。

などの声があり、学校とは別の職業の方との意見交換を通して、視野を広げることができました。
今後もこういった場を設けることで、地域の方と学校、地域について一緒に考えていける可能性を感じる
ことのできる機会となりました。

資料1: グループ懇談の記録

